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В НЕСКОЛЬКО СТРОК 
ОБО ВСЁМ

Стартует акция                                                                       
К 80-летию Победы в Великой 

Отечественной войне в Тюменской 
области 8 сентября стартует патри-
отическая акция "Книга нашей Па-
мяти", организатором которой яв-
ляется  Дворец творчества и спор-
та "Пионер".

Сайт «Память.72to.ru»  – элек-
тронная база биографий, фото, до-
кументов участников Великой От-
ечественной войны и тружеников 
тыла. Здесь размещена информа-
ция о 160 тысячах участников Вели-
кой Отечественной войны из Тюме-
ни и Тюменской области, о вкладе 
каждого муниципального образова-
ния в приближение Победы, о име-
ющихся  в регионе памятниках.  Жи-
тели  Казанского района могут пре-
доставить дополнительную  инфор-
мацию к  уже имеющейся в следу-
ющие  рубрики:

▪ "Родной Герой" (фотографии, 
письма,  документы родственни-
ков – участников  войны и трудово-
го фронта). 

▪ "Край, где ковалась Победа" 
(вклад конкретного населённого 
пункта (села, деревни, посёлка или 
города) в приближение Победы).

▪ "Память народная"  (мемо-
риальные объекты, расположен-
ные на территории  населённого 
пункта).

Собранный материал мож-
но  разместить самостоятельно на 
сайте «Память.72to.ru» через спе-
циальную форму на портале услуг 
Тюменской области либо принести 
в районный краеведческий музей. 

Выплаты 
из  маткапитала
Президент России Владимир 

Путин подписал закон, разрешаю-
щий выплату неистраченных остат-
ков материнского капитала. Все се-
мьи, имеющие остатки маткапитала  
в размере до десяти тысяч рублей, 
могут получить деньги в виде еди-
новременной выплаты и потратить 
их на своё усмотрение. Это новый 
вид господдержки, которой смогут 
воспользоваться  более 730 тысяч 
семей. Единовременная выпла-
та позволяет забрать весь остаток 
маткапитала, только если он мень-
ше 10 000 рублей. Если сумма 
на сертификате больше, её можно 
использовать на другие установ-
ленные законом цели. Выплата бу-
дет производиться автоматически. 

Информации подготовила
Светлана СУРОВЦЕВА

АНОНС

Вниманию 
избирателей

12 сентября состоится приём 
граждан по вопросам  к  депутату 
Тюменской областной думы В.И. 
Ульянову. Личный приём будет про-
ходить в здании районной админи-
страции с 12 часов 30 минут.  Воз-
можна дистанционная форма приё-
ма в указанное время по телефону 
8-912-397-49-05. Приём проведёт 
помощник депутата Тюменской об-
ластной думы А.А. Горбунов.

Соб. инф.

Артём Алмазов, директор МУП 
ЖКХ Казанского района, расска-
зывает, что в период подготовки к 
отопительному сезону проведены 
техническое обслуживание и ре-
монт котельных, поверка и уста-
новка контрольно-измерительных 
приборов и автоматики, произве-
дены электромонтажные работы 
в котельных. В настоящее время 
проводится замена участков те-
пловых сетей по улицам Октябрь-
ская, Карла Маркса и Луначарско-
го в селе Казанском. Общая протя-
жённость тепловых сетей на дан-
ном участке составляет более ше-
стисот метров. Эти работы тоже 
будут завершены до начала ото-
пительного сезона. 

– Что касается водопроводных 
сетей, то в этом году установлены 

АКТУАЛЬНО

Подготовка к зиме подходит 
к завершению 

Остаётся немного времени до начала отопительного сезона. В Казанском районе 52 котельных на газовом и 
твёрдом топливе. 

В текущем году на ремонт котельных, тепловых и водопроводных сетей, котельного оборудования было по-
трачено 26 миллионов рублей.  

четыре гидранта на разных сель-
ских территориях (в Гагарье, Ду-
бынке, Огнёво), а также четыре 
павильона чистой питьевой воды 
(в посёлке Новоселезнёво на ули-
це Садовой, в деревне Заречке, 
деревне Кугаево и селе Гагарье). 
Техническое обслуживание су-
ществующих павильонов очистки 
воды проводится ежегодно. Осе-
нью специалисты МУП ЖКХ про-
ведут техобслуживание павильо-
нов второй раз, – рассказал дирек-
тор предприятия.

Комплекс этих мероприятий, 
как подчеркнул Артём Алмазов, 
позволяет нам с уверенностью 
сказать, что к зимнему периоду 
в Казанском районе будет всё го-
тово. 

– Считаю, что отопительный се-

зон пройдёт без проблем и перебо-
ев. Запас твёрдого топлива у нас 
обеспечен, задолженности по ре-
сурсам отсутствуют. Отправлена 
заявка на пуск газа, – отметил Ар-
тём Владимирович.

В газовой котельной № 2, кото-
рая находится рядом с больнич-
ным городком, мастером в насто-
ящее время работает Михаил Дац-
кевич. На объекте трудятся также 
сварщик Игорь Шабанов, опера-
торы котельной Геннадий Марков 
и Виталий Петров. Здесь в этом 
году продолжается косметический 
ремонт. Только на одну дымовую 
трубу, которую работники данной 
котельной устанавливали самосто-
ятельно, потрачен 1 миллион 600 
тысяч рублей.

– К отопительному сезону мы 

завершим все работы, – отметил 
Михаил Дацкевич.

Наступает календарная осень. 
Днём пока ещё тепло, но ночная 
температура воздуха значитель-
но ниже. Как только установится 
холодная погода, в домах и адми-
нистративных зданиях Казанского 
района будет включено отопление.

– Отопительный сезон старту-
ет, если на протяжении пяти су-
ток среднесуточная температура 
воздуха на улице не превышает 
восьми градусов со знаком плюс. 
В этом случае администрация му-
ниципалитета издаст соответству-
ющее распоряжение, и мы начнём 
отопительный сезон, – сказал Ар-
тём Алмазов.

Тамара НОСКОВА
Фото автора

Мастер котельной Михаил Дацкевич, сварщик Игорь Шабанов, операторы Геннадий Марков и Виталий Петров (слева направо)
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УРОЖАЙНОСТЬ 
В ЭТОМ ГОДУ ВЫШЕ

На 22 процента больше, чем в 
2023 году, собирают урожай агра-
рии Казанского района. По дан-
ным районного управления по 
развитию АПК на 4 сентября, в 
прошлом году было обмолоче-
но 25 процентов посевных пло-
щадей при средней урожайности 
15,6 центнера с гектара, а валовой 
сбор продукции растениеводства 
был 22,5 тысячи тонн. 

Текущая ситуация на полях та-
кова: убрано 18 процентов, уро-
жайность – 20,2 ц/га, общий намо-
лот – 20,5 тыс. тонн. Причина от-
ставания от прошлогодних темпов 
уборки – погодные условия. Непло-
хой урожай ячменя в агрофирме 
«Новоселезнёво» – 33,8 ц/га, ООО 
«Агросервис» – 29,3 ц/га и агроком-
плексе «Маяк» – 27,2 ц/га. Хоро-
шая урожайность овса в ООО «Аг-
росервис» – 35,4 центнера с гекта-
ра, СХПК имени Чапаева – 33,2 ц/га 
и ООО «Сельхозинтеграция» – 30,7 
ц/га. К уборке пшеницы приступили 
труженики агрокомплекса «Маяк», 
у которых убрано 14 процентов 
площадей этой культуры при уро-
жайности 22,6 ц/га, агрохолдинга 
«Южный» (7%) – 23,8 ц/га и ООО 
«Альянс-Агро» (6%) – 30,3 ц/га. Го-
рох в этом году в среднем даёт поч-
ти 15 центнеров с гектара.

СЕЛЬХОЗОБОЗРЕНИЕ

Ситуация на 
полях и фермах

 ТРАВЫ ЗДЕСЬ ВЫСОКИЕ   
Труженики агрокомплекса 

«Маяк»  заложили в сенажные бур-
ты почти 18 тысяч тонн зелёной 
массы, что составляет 149 процен-
тов от потребности. Урожай люцер-
ны и увеличение площади кормово-
го поля на предприятии позволили 
сформировать хороший резерв кор-

мов на ближайшую перспективу. 101 
процент к плану заготовили сена-
жа в СХПК имени Чапаева. В этом 
же хозяйстве побили все рекорды 
по заготовке сена – почти 900 тон, 
или 218 процентов от потребно-
сти. Достаточное количество гру-
бых кормов заготовлено и в агро-
комплексе «Маяк» – 1634 тонны, 

или 117 процентов от плана. Одна-
ко при таком изобилии с дефици-
том кормов остаются животново-
ды агрофирмы «Новоселезнёво» 
и представители крестьянско-
фермерских хозяйств, где заготов-
лено меньше половины от необхо-
димого  объёма.

А МНОГО БУРЁНКА 
ДАЁТ МОЛОКА? 

По оперативной информации 
управления АПК Казанского райо-
на на начало сентября, производ-
ство молока в этом году снизилось 
по сравнению с 2023 годом в сред-
нем от 20 до 25 центнеров в сутки. 
Произошло это по причине сниже-
ния поголовья дойных коров (ми-
нус 218 голов к уровню 2023 года). 
Всего на сегодняшний день в райо-
не числится 2600 животных. Надой 
от одной фуражной коровы остаёт-
ся на уровне прошлых лет и состав-
ляет на 4 сентября 21,8 килограм-
ма молока в сутки. Основной объ-
ём продукции создают животноводы 
агрокомплекса «Маяк». Их доля до-
стигла 90 процентов. Надои здесь 
стабильно высокие – свыше 25 ки-
лограммов молока, а на Шагалов-
ском молочнотоварном комплексе 
этот показатель часто достигает 30 
кг в сутки.   

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ 
Фото автора 

На территории Казанско-
го района в настоящее время 
насчитывается 42 замещаю-
щие семьи, в них воспитыва-
ются 77 детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения ро-
дителей.

Семнадцать лет назад я уже 
бывала в семье  Елены Вик-

торовны и Евгения Ивановича. Тог-
да они с детьми жили в селе Пеш-
нёво Казанского района и в то время  
воспитывали двоих собственных де-
тей (сына Алексея и дочь Кристину) 
и двоих приёмных – Тамару и Рус-
лана. Алексей учился в 11 классе, 
а дочь Кристина – в 9-м. 

Елена и Евгений Дударевы в 
достаточно сложный период вре-
мени решили взять на воспитание 
ребёнка. Первой в их семье стала 
Тамарочка. С Кристиной они были 
почти ровесницами. 

Многое пришлось пережить су-
пругам Дударевым, ведь непро-
сто взять на воспитание чужого ре-
бёнка, да к тому же уже подростка 
(на тот момент Томе было 14 лет). 

ГОД СЕМЬИ

Согретые  любовью и теплом 
семейного очага

В замещающей семье Дударевых из села Казанского воспитываются четверо детей

В учёбе девочке помогали все: ро-
дители, Алёша, Кристина. И уже к 
восьмому классу она стала учить-
ся на «хорошо» и «отлично». 

Девочки – Тома и Кристина – 
были очень дружны. Они помогали 
маме, а в свободное от учёбы вре-
мя занимались любимыми дела-
ми – танцевали, читали. Словом, 
стали настоящими подружками. В  
2007 году в семье Дударевых поя-
вился Руслан. 

Мальчик был очень привязан к 
маме. С папой ходил в лес за гри-
бами и ягодами, ездил на рыбалку. 

Шли годы. Старшие дети вырос-
ли, разъехались. В семье остался 
один Русланчик. Подумали Елена 
и Евгений Дударевы и в 2011 году 
решили взять на воспитание ещё 
одного ребёнка – Андрея Мотав-
кина. А через непродолжительное  
время поехали ещё за одним ма-

лышом – трёхлетним Артёмом, род-
ным братом Андрея.

Несколько лет назад Дударевы 
переехали в районный центр Казан-
ское. Купили в ипотеку квартиру в 
двухквартирном доме, постепенно 
сделали хороший ремонт. Чистота 
и порядок в доме – всё это заслуга 
Елены Викторовны. Помогают ей, 
естественно, дети. Они с ранних лет 
приучены к порядку. 

У Елены и Евгения уже есть вну-
ки. Выросла и вышла замуж и при-
ёмная дочка Тамара. У неё растут 

двое детей. 
Дударевы воспитали Андрея и 

Артёма Мотавкиных. Братья окон-
чили по 9 классов школы и сейчас 
учатся в учебных заведениях Заво-
доуковска и Тюмени.

Сидя в комнате их уютного дома, 
я обратила внимание на стену,  на 
которой висят многочисленные ме-
дали, свидетельствующие о дости-
жениях детей в спорте. Эти меда-
ли – заслуга Андрея Мотавкина, 
который с огромным удовольстви-
ем занимался футболом. А помог 

ему в этом тренер Сергей Гусель-
ников. Кроме того, Андрей посто-
янно сдавал нормативы ГТО. Есть 
у него и удостоверения, в которых 
значится, что он золотой, серебря-
ный и бронзовый обладатель зна-
ка «Готов к труду и обороне». Есть 
в этом арсенале и первая медаль 
младшей приёмной дочери Анны, 
которая увлекается бегом. 

Артём Мотавкин – человек твор-
ческий. Он занимался  в танцеваль-
ной студии Казанского районного 
дома культуры. Также Артём – по-

стоянный участник митингов, патри-
отических мероприятий, так как яв-
лялся слушателем кадетского  клас-
са Казанской школы.

Младшие дети Дударевых – се-
стра и брат Анна и Саша – школь-
ники, оба почти отличники учёбы. 
То, что все дети в этой семье учат-
ся на «хорошо» и «отлично» – за-
слуга мамы.

Всех своих детей супруги Ду-
даревы любят и согревают душев-
ным теплом. Грустно им от того, 
что разъехались старшие дети, но 
они обязательно приезжают  до-
мой в отпуск, на выходные, на ка-
никулы. 

В статье под названием «Два 
сыночка и лапочки-дочки», кото-
рую я писала о Дударевых в 2007 
году, использована хорошая рус-
ская пословица: «Сироту пристро-
ить – что храм построить». По раз-
ным причинам дети становятся си-
ротами. У одних мамы и папы ушли 
из жизни, у других лишены роди-
тельских прав. И если на жизнен-
ном пути детей встречаются люди, 
как Елена и Евгений, то это боль-
шое счастье и удача.

– Семья Дударевых – образец 
воспитания детей, – отметила Та-
тьяна Ракитина, заведующая сек-
тором по опеке и попечительству и 
охране прав детства межрайонно-
го управления социальной защиты 
населения (Казанский и Сладков-
ский районы). – К сожалению, не 
всегда детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения родителей, 
которых берут на воспитание в за-
мещающие семьи, по-настоящему 
любят и правильно воспитывают. 
Такая ситуация в Казанском районе 
уже была.  Младшие дети Дударе-
вых в течение года воспитывались 
в другой семье, но оттуда их при-
шлось забрать. И вот сейчас Еле-
на и Евгений отогрели ребят своей 
любовью и заботой.

В Казанском районе в несколь-
ких замещающих семьях есть пре-
красная традиция. Приёмные дети, 
повзрослев, не забывают свой дом. 
Девочки выходят замуж, мальчики 
женятся, растят собственных де-
тей, но обязательно приезжают в 
гости к родителям. Они считают 
их самыми любимыми и самыми 
родными. 

Тамара НОСКОВА
Фото автора

ПАМЯТЬ

Вечная 
слава 

солдату

26 августа в  Казанском районе 
простились с участником специаль-
ной военной операции Сахаровым 
Сергеем Юрьевичем.

Родился он в деревне Шагало-
во 29.08.1984 года. Контракт на во-
енную службу заключил в городе 
Тюмени 25 июня 2024 года.  Служ-
бу проходил в должности стрелка 
мотострелкового отделения мото-
стрелкового взвода мотострелковой 
роты. Погиб 23 июля 2024 года при 
выполнении задач специальной во-
енной операции. Захоронен в селе 
Огнёво 26 августа.

Светлана ПЕТРОВА

Высокая урожайность многолетних трав позволила 
создать резервный фонд сочных кормов

Для Елены и Евгения Дударевых все дети любимые
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Мероприятие прошло в зале 
спортивной школы Казан-

ского района имени Героя России 
Жумабая Раизова. Родители вместе 
с детьми весело и с пользой прове-
ли время,  показав ловкость и сно-
ровку,  работу в команде. 

Перед началом праздника 
участников приветствовала заве-
дующая сектором по обе спечению 
деятельности комиссии по делам 
несовершеннолетних и за щите их 
прав в Казанском районе Наталья 
Новичкова. Небольшую разминку 
для всех провёл инструктор спор-
тивной школы Николай Пузынин. 

Участники встречи разделились 
на три команды и  получили путе-
вые листы для прхождения стан-
ций. Их было пять. Три из них но-
сили спортивный характер. Дети 
и взрослые соревновались в беге 
с большим мячом, преодолева-
ли препятствия с хоккейной клюш-
кой. Самой запоминающейся полу-
чилась площадка, на которой тре-
бовалось выполнить задания с ис-
пользованием шуточного спортив-
ного снаряжения:  надувных трёх-
метровых лыж, гигантских ботинок 
и костюмов сумоистов. 

Аттракцион надувные лыжи вы-
зывал бурю восторга не только у 
участников команды, но и у зри-
телей. 

– Давно так не смеялась, как 
сегодня, – поделилась своими впе-
чатлениями после прохождения 
командной эстафеты многодетная 
мама Екатерина Первухина. – Та-
кие состязания служат идеальным 
инструментом для сплочённости ко-
манды. Для выполнения заданий 
членам команды необходимо дви-
гаться согласованно, иначе тронуть-
ся с места будет невозможно. Толь-

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ – ПОДРОСТОК 

Спортивный праздник для всей семьи
В конце августа для участников детско-родительского клуба «Вместе» состоялось 

семейное мероприятие «Папа, мама, брат, сестра и я – спортивная семья»

ко синхронные движения всех чле-
нов команды помогут пройти задан-
ную дистанцию.    

На творческой станции ребята 
рисовали плакаты на тему «Спорт 
– норма жизни», демонстрируя ху-
дожественное мастерство и креа-
тивность мышления. 

Дети и взрослые охотно уча-
ствовали в викторине: вспомина-
ли разные виды спорта, отгадыва-
ли загадки о предметах спортив-
ного снаряжения. Интеллектуаль-
ная викторина способствовала углу-
блению знаний о спорте и расшире-
нию кругозора.  

Пока старшие состязались в 
ловкости и скорости, юные члены 

клуба под присмотром сотрудни-
ков районной библиотеки и активи-
стов местного отделения россий-
ского движения детей и молодёжи 
«Движение первых» прыгали на ба-
туте, катались с горки и играли в на-
польные игры. 

На  площадке царили смех, шум 
и веселье. Все участники семейного 
спортивного мероприятия  получи-
ли медали и  сладкие призы, а так-
же  заряд бодрости и хорошего на-
строения. 

– Мне очень понравилось сегод-
няшнее мероприятие. Повесели-
лись от души, – рассказывает Ма-
рина П., участница  клуба «Вме-
сте». – Спасибо организаторам за 

подаренный праздник. Надеюсь, 
участвуем не в последний раз. 
– Соревнования – это не только ис-
пытание силы и ловкости детей и 
родителей, но и показатель спло-
чённости команд. Подобные се-
мейные мероприятия  сближают 
родителей и детей, способству-
ют передаче подрастающему по-
колению представлений об истин-
ных семейных ценностях, приоб-
щают юных граждан к здоровому 
образу жизни, – отметила заведу-
ющая сектором по обе спечению 
деятельности комиссии по делам 
несовершеннолетних и за щите их 
прав в Казанском районе Наталья 
Новичкова.

PS.Семейное мероприятие 
«Папа, мама, брат, сестра и я – 
спортивная семья» организовано 
педагогами школ, центра разви-
тия детей, специалистами по со-
циальной работе, комиссии по де-
лам несовершеннолетних и защи-
те их прав, сотрудниками районной 
библиотеки имени И.М. Ермакова, 
инструкторами спортивной школы 
имени Героя России Жумабая Ра-
изова при поддержке местной об-
щественной организации «Центр 
молодёжных инициатив «Импульс».

Надежда НИКИТИНА 
Фото автора

В КАЗАНСКОМ РАЙОНЕ 
ЗАФИКСИРОВАН НОВЫЙ 
ВИД МОШЕННИЧЕСТВА 

Случаи мошенничества на сай-
тах судов  были зафиксированы в  
Ростовской области, Москве, Санкт-
Петербурге. В августе несколько 
случаев мошенничества по дан-
ной схеме  произошли в Тюмен-
ской области: в  Тюмени,  Тоболь-
ске,  Ишиме и в Казанском райо-
не. Суть схемы мошенников тако-
ва: злоумышленники просматрива-
ют на сайте суда информацию о на-
значаемых им делах, находят в не-
законно полученных базах номера 
телефонов участников процессов 
и сообщают им о том, что рассмо-
трение дела перенесено на другую 
дату или другое время. Аферисты 
направляют жертве СМС-код, за-
тем спрашивают, пришло ли на те-
лефон СМС-сообщение и требуют 
прочитать текст.

В некоторых случаях жерт-
вам звонили, якобы назвать дату  
очередного заседания по делу. 
В завершение разговора проси-
ли подтвердить участие в нём, 
назвав код из СМС-сообщения.  
В другом варианте мошенники гово-
рили, что участнику процесса  поло-
жен бесплатный адвокат (называ-
ли реальные фамилию, имя и от-
чество адвоката), а для подтверж-
дения согласия на этого адвоката 
тоже требовали продиктовать код 
из СМС-сообщения. 

 Если человек  называет код, 
злоумышленники получают доступ 
к его аккаунту на сайте «Госуслуги» 
и к личной информации, с помощью 
которой у них появляется возмож-
ность оформить на жертву кредит. 

СТОП, МОШЕННИК!

Предупреждён – значит вооружён
Нужно знать, что работники суда 

никогда не просят сообщать ко-
дов, приходящих на личный теле-
фон. При обращении в суд человеку 
предлагают заполнить согласие на 
СМС-уведомления. В таком случае 
другие способы оповещения (теле-
грамма, заказное письмо, вручение 
повестки) не используются.

Если вас просят сообщить ин-
формацию личного характера, 
код из СМС-сообщения, пройти по 
ссылке и так далее, сбросьте вызов.

Не разговаривайте с мошенни-
ками, перезвоните в суд и уточните 
информацию.

РОДИТЕЛЬСКИЕ ЧАТЫ
Хочется предостеречь и ещё от 

одного вида мошенничества, о ко-
тором сообщает газета «Известия».  
Аферисты пытаются красть  данные 
и деньги россиян через поддельные 
школьные чаты, опросы и "ложные 
выплаты".

Управление по организации 
борьбы с противоправным исполь-
зованием информационно-комму-
никационных технологий МВД Рос-
сии предупреждает:

– злоумышленники создают 
групповые чаты от имени директо-
ра школы или классного руководи-
теля (их имена берут с сайтов учеб-
ных заведений), а затем рассылают 
сообщения родителям с просьбой 
сдать денежные средства на что-то 
нужное для класса или школы. Сум-
мы варьируются в диапазоне от 500 
до 5000 рублей;

– в родительских группах в 
Tелеграм-канале и социальной 
сети «ВКонтакте»  аферисты пред-
лагают потенциальным жертвам                              

перейти по фишинговым (поддель-
ным) ссылкам для получения "вы-
плат к школе", заполнить данные 
банковской карты и номер телефо-
на.  Таким образом мошенники  по-
лучают доступ к онлайн-банку и пе-
реводят  деньги на свой счёт.

Кроме того, злоумышленни-
ки предлагают родителям и детям 
пройти опросы о питании в школь-
ной столовой и прочее. В сообще-
нии содержится ссылка на сайт мо-
шенников, с помощью которой  они 

попросят авторизоваться, указав 
личные данные. Недоброжелате-
ли  используют их в дальнейшем 
для обмана ваших друзей и род-
ственников. 

Будьте бдительны: не переходи-
те по неизвестным ссылкам, не на-
зывайте данные своей банковской 
карты, никому не сообщайте коды, 
приходящие на личный телефон.

Информации подготовила 
Светлана СУРОВЦЕВА

Фото автора

МЫ ВМЕСТЕ

Ветераны СВО и 
их родные смогут 
получать помощь 
со счёта "Победа"

Помощь с благотворительного 
счёта "Победа" будет предостав-
ляться не только ветеранам Вели-
кой Отечественной войны, но также 
ветеранам боевых действий, уча-
ствовавшим в специальной воен-
ной операции, и членам их семей.

Об этом сообщил глава Тюмени 
Максим Афанасьев в своих соцсе-
тях. Администрировать процессы, 
как и раньше, будет городской Со-
вет ветеранов.

"Он десятилетиями работал с 
организациями и предприятиями 
города, проводил акции и обеспе-
чивал справедливое рассмотрение 
заявок и распределение средств со 
счёта. Пожертвования направля-
ются на разные нужды, в том чис-
ле для покупки продуктов питания, 
предметов обихода, бытовой тех-
ники ветеранам. Сейчас виды по-
мощи будут расширены", – написал 
глава города.

Он подчеркнул, что пока бойцы 
выполняют свой долг на передо-
вой, тыл должен поддерживать их 
разными способами. Один из при-
меров совместной помощи – ма-
шина, приобретённая тюменца-
ми и переданная на фронт в День 
города.

О благотворительных акциях, в 
том числе в поддержку ветеранов 
и участников спецоперации, будут 
рассказывать жителям и гостям го-
рода на всех общественных пло-
щадках и мероприятиях. Инициа-
тивы будут иметь свой узнаваемый 
стиль. Например, у счёта "Победа" 
это вектор, который наконечником 
стрелы стремится вверх.

ИА «Тюменская линия»

Мошенники придумывают новые схемы обмана людей

Конкурс с надувными лыжами доставил 
всем участникам радость

В этот вечер малышам и активистам «Движения первых»
было весело вместе

Не стоит доверять сообщениям с незнакомых номеров



4 стр. «НАША  ЖИЗНЬ»                   6 сентября 2024 г.

В минувшем сезоне Новосе-
лезнёвский детский сад «Ивушка» 
стал победителем всероссийско-
го конкурса в номинации дошколь-
ных учреждений. Так, 2 сентября 
в рамках дальнейшей реализации 
общероссийского проекта на тер-
ритории муниципалитета прошли 
мастер-классы по футболу, ориен-
тированные на привлечение обу-
чающихся к регулярным занятиям 
физкультурой, укреплению здоро-
вья, а также популяризации этого 
вида спорта среди населения. Пер-
вый урок здоровья прошёл в Ново-
селезнёвской средней школе. В ка-

СПОРТ. СПОРТ. СПОРТ

Футбол – игра номер один 
В рамках общероссийского проекта «Футбол в школе» игроки футбольного 

клуба «Тюмень» провели для школьников мастер-класс

честве педагогов выступили почёт-
ные гости – игроки ФК «Тюмень» 
Андрей Кулагин и Кирилл Чема-
кин. Профессиональные спортсме-
ны сначала провели разминку с ре-
бятами, потом небольшие соревно-
вательные эстафеты, а затем при-
ступили к игре, где продемонстри-
ровали свои навыки и мастерство.

–  Футбол – это командная игра, 
способствующая физическому раз-
витию детей, сплочённости, ум-
ственному потенциалу, – говорит 
учитель физкультуры Новоселез-
нёвской средней школы Сергей Кор-
ниенко, – а такой проект, как «Фут-

Инициатива запустить масштабный проект в молодёжную 
среду под названием «Футбол в школе» принадлежит Россий-
скому футбольному союзу. Три года назад, в сентябре 2021 
года, в качестве пилотного варианта проект внедрили в 150 
школах на территории 8 субъектов РФ. Сегодня размах де-
тища российского футбольного союза охватил 83 региона, 
4 150 учебных заведений, в которых обучается более 1 мил-
лиона детей. 

бол в школе» позволяет нам идти 
в ногу со временем, использовать 
современные методы и технологию 
обучения. В Казанском районе мно-
го прекрасных футболистов, кото-
рые в спортивной жизни добились 
высоких результатов. Есть с кого 
брать пример. Я сам играю в фут-
бол, мои дети сейчас на поле – дочь 
Александра и сын Никита.  

Сергей Леонидович в этом году 
от Новоселезнёвской школы впер-
вые решил принять участие в кон-
курсе «Футбол в школе». В этом 
ему помогают дети и весь коллектив 
учебного заведения.  Ещё один ти-
тулованный участник мастер-класса 
– Казанская средняя школа. По ито-
гам конкурса-фестиваля «Футбол в 
школе» учебное учреждение стало 
победителем регионального этапа, 
а учитель физкультуры Константин 
Николаевич Плесовских уверенно 
держится в рейтинге лучших педа-
гогов России в своём направлении.

– Мы с достоинством выполня-
ем все требования конкурса, – рас-
сказывает учитель, – на протяжении 
действия проекта Казанская школа 
постоянно участвует во всех кон-
курсах и викторинах, объявляемых 
членами российского футбольного 
союза. Лично я неоднократно при-
нимал участие в конкурсе «Магнит 
футбола», был его региональным 
победителем, за что меня пригла-
шали на финальную часть в Москву.

Футбольная тренировка для ка-
занских школьников прошла на со-
временном покрытии районной 
спортшколы. Под чутким руковод-
ством опытных спортсменов дети 
охотно выполняли упражнения по 
технике, координации, быстроте и 
ловкости. По словам профессио-
нальных футболистов, им посчаст-
ливилось принять участие в таком 
глобальном проекте.

– Я в футболе с трёх лет, – го-
ворит Андрей Кулагин, – в Санкт-

Петербурге становился шестикрат-
ным победителем кубка города. Моё 
амплуа – вратарь. Очень рад, что 
меня привлекли к участию в проек-
те «Футбол в школе». Мы доказыва-
ем и рассказываем юным спортсме-
нам, что играть за именитые клубы 
реально можно, нужно только рабо-
тать над собой.

– Я являюсь четырёхкратным 
победителем России по Уралу и За-
падной Сибири. Считаю, что дело 
даже не в карьере. Уверен, каждый 
мальчишка или девчонка хоть раз 
в жизни гоняли мяч. Мы за то, что-
бы таких возможностей было боль-
ше, – дополняет коллега Андрея Ки-
рилл Чемакин.    

В планах у казанских и новосе-
лезнёвских наставников – привлечь 
как можно больше молодых людей 
к футболу. Сегодня школьная про-
грамма позволяет проводить се-
минары на эту тему, организовы-
вать школьные лиги и многое дру-
гое. В перспективе у авторов проек-
та «Футбол в школе» запустить та-
кие направления, как «Футбол для 
девочек» и «Футбол в коррекцион-
ных школах».  

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ 
Фото автора 

29-летнего омича, подозреваемого в рас-
пространении шоколадных конфет с гаши-
шем, задержали сотрудники полиции на ул. 
Степной в Тюмени.

Наряд патрульно-постовой службы насто-
рожило подозрительное поведение молодо-
го человека. Заметив полицейских, он попы-
тался скрыться из виду: ускорил шаг и все 
время оглядывался. Когда мужчину остано-
вили, он признался, что имеет при себе шо-
коладные конфеты. Сладости оказались не 
простыми. Экспертиза показала, что они со-
держат наркотик – тетрагидроканнабинол. 
Злоумышленник рассказал, что изготавли-
вал "конфеты" самостоятельно: смешивал 
растопленный шоколад с гашишным маслом 
и заливал в формочки, а после распростра-
нял через тайники. Правоохранители уста-
новили, что только за день молодой человек 
успел сделать семь таких закладок на тер-
ритории города.

Все они изъяты полицейскими. Дома у по-
дозреваемого также обнаружились весы, га-
шишное масло, упаковочные материалы и 
готовые "конфеты". Общий вес наркотиков, 
по предварительным данным, составляет не 
менее 100 граммов. Самобытный "кондитер" 
заключён под стражу.

Соб. инф.

ТРЕВОЖНЫЙ СИГНАЛ

Распространял  
опасные сладости

За три года работы проекта «Футбол в школе», спорт собрал более 1 млн детей и молодёжи

Тюменцы, подписывая контракт на воен-
ную службу, чаще всего изъявляют желание 
стать разведчиками, сапёрами или служить 
в штурмовых подразделениях.

Об этом корреспонденту информаци-
онного агентства «Тюменская линия» со-
общил офицер по тестированию и военно-
профессиональной ориентации пункта от-
бора на военную службу по контракту в Тю-
мени, лейтенант Дмитрий Иванов.

«Число частей, куда можно поступить, 
очень большое – все виды и рода войск. 
Всё зависит от желания военнослужащего. 
Чаще тюменцы хотят попасть в воздушно-
десантные войска, сухопутные подразделе-
ния в составе Центрального военного окру-
га», – добавил он.

Мобильный пункт отбора на военную 
службу по контракту можно увидеть на 
площадках проведения многих событий 
в Тюмени. Так, 4 сентября, тюменцы мог-
ли посетить его во время стоянки уникаль-
ного музея на колёсах «Поезд Победы» 
на железнодорожном вокзале. Здесь про-
водилась профориентация молодёжи и 

информационно-разъяснительная работа 
с населением. С горожанами в пунктах от-
бора общаются инструкторы, которые уже 
ранее проходили военную службу по кон-
тракту и участвовали в специальной воен-
ной операции. Опираясь на свой опыт, они 
могут рассказать об особенностях несения 
долга в зоне СВО.

Желающих поступить на военную службу 
по контракту среди тюменцев и жителей ре-
гиона становится больше. «Приходят, инте-
ресуются, делают выводы. Кто-то сразу пи-
шет заявление, другие советуются со свои-
ми близкими и потом уже приходят в пункт 
по адресу: улица Республики, 2. Уже там не-
посредственно проходит отбор», –  расска-
зал Дмитрий Иванов.

Для того, чтобы поступить на воен-
ную службу по контракту, необходимо об-
ратиться в военный комиссариат по ме-
сту жительства. После подписания заявле-
ния предстоит пройти медицинский осмотр, 
социально-психологическое тестирование, 
сдать нормативы по физической подготов-
ке, собрать пакет документов по перечню.

Кандидатуру на соответствие долж-
ности рассмотрит совместная комиссия 
пункта отбора на военную службу по кон-
тракту и областного комиссариата. После 
этого издаётся приказ и в течение одного-
двух дней кандидат убывает к месту про-
хождения службы. К каждому человеку 
применяется индивидуально-личностный 
подход. За каждым кандидатом закре-
пляется персональный инструктор, кото-
рый курирует его с момента подачи заяв-
ления до убытия и зачисления в список                        
войсковой части.

Стоит отметить, что при поступлении 
на военную службу по контракту каждый 
военнослужащий получает единоразовую 
выплату в размере 1 млн рублей. Из них 
600 тыс. рублей – единоразовая выплата 
от правительства Тюменской области, 400 
тыс. рублей – по указу Президента Россий-
ской Федерации. Денежное довольствие на 
сегодняшний день в зоне проведения спе-
циальной военной операции составляет от 
210 тыс. рублей.

ИА «Тюменская линия»

СЛУЖБА ПО КОНТРАКТУ

Разведчик и сапёр – самые востребованные 
специальности у тюменских контрактников


